

СОДЕРЖАНИЕ

Курилла И.И. Обращение главного редактора 5

ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ИСТОРИЯ

Гордеев П.Н. Несостоявшаяся дуэль Р.Б. Апоплонского с В.Э. Мейерхольдом: из истории русского театра в эпоху революции 6
Васильев Д.В. Реализация реформ О.А. Игельстрома в Степи Оренбургского ведомства 17
Душкина Н.А., Павличенко О.И. Из истории малого и среднего предпринимательства в Воронежском крае 23

ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

Харинин А.И., Харинина Л.В. «Неприкасаемые» касты Уттар-Прадеша 32
Соков И.А. Роль У.Л. Маккензи Кинга в развитии канадской политической культуры (к 140-летию со дня рождения) 42

РЕГИОНОВЕДЕНИЕ

Яворская Л.В., Антипина Е.Е., Энговатова А.В., Зайцева Г.И. Стабильные изотопы углерода и азота в костях домашних животных из трех городов европейской части России: первые результаты и интерпретации 54

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Базанов В.А. Возможности сотрудничества России и Индии в области обеспечения экологической безопасности 65
Гнатюк Н.Н. Международная политическая субъектность ЕС в контексте дилеммы агента и структуры 82
Стafeев Д.В. Международное спортивное движение в контексте глобальных проблем человечества 92

ПОЛИТОЛОГИЯ

Кононенко П.Б. Информационная открытость парламентов субъектов Российской Федерации: экспериментальный анализ 99

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Панкратов С.А. Забытая Великая война: взгляд политолога (Рец. на кн.: Россия в Великой войне 1914–1918 годов. Образы и тексты [Текст] / под общ. ред. А. К. Сорокина, А. Ю. Шутова ; авт.-сост. К. М. Андерсон [и др.]. – М. : Полит. энцикл., 2014. – 279 с.) 111

CONTENTS

Kurilla I.I. Editor's Foreword 5

NATIONAL HISTORY

Gordeev P.N. The Canceled Duel Between R.B. Apollonsky and V.E. Meyerhold: From the History of Russian Theater During the Epoch of Revolution 6
Vasilyev D.V. Implementation of O.A. Igelstrom's Reforms in the Steppe of Orenburg Region 17
Dushkova N.A., Pavlichenko O.I. From the History of Small and Medium-Sized Business in the Voronezh Region 23

WORLD HISTORY

Kharinin A.I., Kharinina L.V. Untouchable Castes of Uttar Pradesh 32
Sokov I.A. The Role of W.L. Mackenzie King in the Development of the Canadian Political Culture (Dedicated to His 140th Anniversary) 42

AREA STUDIES

Yavorskaya L.V., Antipina E.E., Engovatova A.V., Zaytseva G.I. The Stable Isotopes of Carbon and Nitrogen in the Bones of Domestic Animals From Three Cities of the European Part of Russia: First Results and Interpretations 54

INTERNATIONAL RELATIONS

Bazanov V.A. The Opportunities of Russia-India Cooperation in the Sphere of Environmental Safety 65
Gnatyuk N.N. International Political Actorness of the EU: the Dichotomy of Agent and Structure 82
Stafeev D.V. International Sport Movement in the Context of the Global Problems of Mankind 92

POLITICAL SCIENCE

Kononenko P.B. Transparency of Russian Parliaments: Experimental Research 99

REVIEWS AND BIBLIOGRAPHY

Pankratov S.A. The Forgotten Great War: Viewpoint of a Political Scientist (Book review: Russia in the Great War of 1914-1918. The Images and Texts [Text] / ed. by A. K. Sorokin, A. Yu. Shutov ; auth.-comp. K. M. Anderson [et al.]. – Moscow : Politicheskaya entsiklopediya Publ., 2014. – 279 p.) 111